

Bericht der Kreisjugendleitung für das Sportjahr 2024

Auch im Jahre 2024 konnte aus zeitlichen und organisatorischen Gründen die Kreisjugendarbeit nur auf Sparflamme durchgeführt werden.

Am 13.01.2024 gab es wieder ein Treffen der Kreisjugend. Die Bogen- und Kugeljugend traf sich im Öhringen Schützenhaus zum gemeinsamen Training. Nach einem Training in der eigenen Disziplin wurde getauscht. Die Bogenjugend probierte die Luftpistole bzw. das Luftgewehr aus. Die Kugeljugend ging an den Bogen. Nach einer kurzen Eingewöhnung gab es dann einen kleinen Wettkampf mit beiden Disziplinen. Zur Stärkung wurde zum Mittag gegrillt. Die Veranstaltung stärkte das Verständnis gegenüber anderen Disziplinen und das Gemeinschaftsgefühl untereinander.

Zur intensiveren Förderung der Kreisjugend in 2025 wurde zum Ende des Jahres 2024 eine Kreisjugendleitersitzung abgehalten. Hier wurden mehrere mögliche Veranstaltungen für das neue Sportjahr besprochen und ein regelmäßigerer Austausch der Jugendleiter vereinbart.

So gibt es einen Trainingstag am 01.03.2025. Dieser findet wieder gemeinsam mit Kugel- und Bogenjugend in Kirchensall statt.

Zudem wurde für den 05.04.2025 ein Vergleichswettkampf geplant. Auch soll es wieder einen Kreisjugendausflug geben.

In weiteren Kreisjugendleitersitzungen werden Inhalte, Abläufe und weitere Aktivitäten geklärt.

Die Kreisjugendleitung.